

## TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres sehr geschätzten ehemaligen geschäftsführenden Partners und Präsidenten des Verwaltungsrates der Bank Julius Bär & Co. AG

# Dr. Nicolas J. Bär

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 12. Februar 2017 im 93. Altersjahr verstorben.

Dr. Nicolas J. Bär trat 1951 als junges Familienmitglied in die Bank Julius Bär ein. Auf den 1. Januar 1958 wurde er zusammen mit seinem Cousin Hans J. Bär unbeschränkt haftender und geschäftsführender Teilnehmer der Bank. Mit der Umwandlung der Bank von einer Kommandit- in eine Aktiengesellschaft im Jahr 1975 wurde Dr. Nicolas J. Bär Präsident des Verwaltungsrates der Bank, den er in den Jahren 1975 bis 1978 und von 1980 bis 1993 umsichtig und mit grossem persönlichem Engagement auch präsierte. In den darauffolgenden Jahren blieb er bis 2005 als Ehrenpräsident des Verwaltungsrates weiterhin mit der Bank und der ganzen Gruppe eng verbunden.

Neben seinen anspruchsvollen Aufgaben in der Bank nahm Dr. Nicolas J. Bär verschiedene andere wichtige Mandate wahr. Unter anderem wurde er 1961 Vorstandsmitglied des Zürcher Effektenbörsenvereins, dessen Präsidium er 1982 übernahm. Zudem war er während vieler Jahre im Vorstand der Vereinigung Schweizer Privatbankiers vertreten und stand ihr als Präsident von 1967 bis 1970 vor. Mit den bildenden Künsten beschäftigte sich Dr. Nicolas J. Bär vor allem als Sammler; auch setzte er sich mit Kunst und Künstlern während seiner 17-jährigen Zugehörigkeit zum Vorstand der Vereinigung Zürcher Kunstfreunde auseinander, von 1981 bis 1989 als deren Präsident. Als ehemaliger Kavallerie-Offizier und begeisterter Reiter gehörte er während 16 Jahren dem Zentralvorstand des Schweizerischen Pferdesportverbandes an.

Dr. Nicolas J. Bär zählte zu den führenden Vertretern seines Metiers und pflegte seine Beziehungen sehr sorgsam. Seine vornehme Haltung, gepaart mit einer unkomplizierten und für jedermann verständlichen Ausdrucksweise, ermöglichten ihm stets einen einfachen Zugang zu allen Menschen. Im hektischen, international ausgerichteten Bankgeschäft war er der ruhende Pol, der Sitzungen der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrates immer mit viel Umsicht und hoher Sachkompetenz leitete.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir sind Dr. Nicolas J. Bär zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

*Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiter der*  
**Julius Bär Gruppe**

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.